

## LES PROS DE "L'IMPRO".

Salle comble et chaude ambiance au Baladin jeudi soir. Deux équipes d'étudiants s'affrontaient à coups de jeux de mots, d'onomatopées et de mimes, avec des interprétations inattendues des thèmes imposés par un arbitre imperturbable. Pour "perte des eaux" comprenez "s'enfuir du zoo" et pour "Pas de pâté pour Théophane"... une tragédie grecque plutôt cocasse. Créée l'an dernier, l'association interuniversitaire "impropub" (www.impropub.new.fr) réunit régulièrement des étudiants amateurs de théâtre pour des spectacles d'improvisation dynamisants organisés par l'ATEA (Avenir Tout En Art), qui avait mis en place le "Grenoble Bar Festival" en octobre dernier. A noter, Festival de l'Improbable les 2, 3 et 4 mars ; renseignements au 04 76 21 85 35.

Petite rectification : l'Impropub n'a pas été créé en 2003 mais en 2001.